
non saremo mai come i poveri
…
 

Non  saremo  mai  come  i  poveri,  né  parteciperemo  in  misura
sufficiente alla loro passione. Al massimo possiamo essere
loro alleati nella retroguardia, impegnati più con la loro
causa che con la loro vita crocifissa. E non abbiamo ancora
finito di imparare: dobbiamo ancora crescere molto prima di
arrivare alla loro statura e meritare la loro comunione. Siamo
tormentati  dalla  cattiva  coscienza  di  non  essere  stati
radicali  come  loro  sono  obbligati  ad  essere,  né  coerenti
quanto potremmo essere
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